



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. Februar 2024

Touristik, Homepage, Wirtschaft

### **Digitale Zukunft von [www.wiesbaden.de](http://www.wiesbaden.de) mitgestalten: Anmeldung zur Fokusgruppe**

Wer die digitale Zukunft von [www.wiesbaden.de](http://www.wiesbaden.de) mitgestalten möchte, kann sich bis Dienstag, 20. Februar, zur Fokusgruppe anmelden.

Das Portal [www.wiesbaden.de](http://www.wiesbaden.de) ist das digitale Aushängeschild der Landeshauptstadt Wiesbaden. Es ist mit etwa acht Millionen Besuchen und circa 19 Millionen Seitenaufrufen im Jahr die zentrale Kommunikationsplattform der Stadt im Netz. Die Neugestaltung des Internetauftritts beginnt nun mit der aktiven Beteiligung von Bürgerinnen und Bürgern an dem Projekt.

"Die Neugestaltung unserer städtischen Webseite ist eine wichtige Aufgabe, bei der wir auf die Perspektive der Bürgerinnen und Bürger angewiesen sind. Unser Ziel ist es, die Seite bürgerzentriert aufzustellen. Deshalb sind ihre Einsichten unschätzbar wertvoll, um die Bedürfnisse unserer Zielgruppen zu verstehen und den neuen Webauftritt entsprechend zu gestalten", sagt Bürgermeisterin Christiane Hinnerger.

Aus diesem Grund soll eine Fokusgruppen mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern gebildet werden, die ihre Anregungen und Ideen in die Gestaltung von [Wiesbaden.de](http://www.wiesbaden.de) einbringen können. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben die Möglichkeit, die digitale Zukunft der Stadtwebseite mitzugestalten und dabei ihre Perspektive bei den unterschiedlichen Entwicklungsschritten einfließen zu lassen.

Die Fokusgruppe sucht daher nach einer vielfältigen Teilnehmerrunde, die Personen unterschiedlichen Alters und mit verschiedenen Webseiten-Nutzungskompetenzen einschließt.

Direkt zur Anmeldung und zu weiteren Informationen gelangen Interessierte unter [www.dein.wiesbaden.de/anmeldung](http://www.dein.wiesbaden.de/anmeldung). Um teilzunehmen, benötigen interessierte Bürgerinnen und Bürger lediglich ein internetfähiges Gerät mit Kamera für die digitalen Treffen. Der Zeitraum für Treffen (digital und in Präsenz) der Fokusgruppe erstreckt sich über das Jahr 2024; der Auftakttermin soll vor den Osterferien stattfinden. Bei Fragen steht das Projektteam per E-Mail an [vernetzung@wiesbaden.de](mailto:vernetzung@wiesbaden.de) zur Verfügung.

+++